

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

Wir danken herzlich für jede persönliche Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und für jede stille Umarmung, die wir beim Abschied von

Fritz «Frude» Lehmann

30. März 1955 bis 14. Mai 2025

erfahren durften sowie für das gesellige Zusammensein beim Zvieri nach der Trauerfeier.

Auch danken wir allen, die ihm im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Ein grosses Anliegen ist uns, der Spitex Köniz/Neuenegg und dem Pflegepersonal im Swan-Haus Inselspital für die liebevolle Betreuung und würdige Begleitung zu danken.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Hansjörg Kägi für die ergreifende Abschiedsfeier, der Organistin Frau Esther Feingold für die musikalische Umrahmung und der Sigristin Frau Debora Jöge.

Ebenfalls danken wir für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga Bern.

Niederwangen, im Juli 2025

Die Trauerfamilien